

# *Le président portugais reçoit à Lisbonne le chef de la diplomatie cubaine*

---



La Havane, 21 avril, (RHC).- Le président portugais, Marcelo Rebelo de Sousa, a reçu ce jeudi le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, au Palais de Belem, à Lisbonne.

Bruno Rodriguez était porteur d'un message de salutations du président cubain, Raul Castro et il lui a assuré que la visite qu'il a réalisée à La Havane, en octobre dernier, a laissé des souvenirs agréables.

Il a d'autre part remercié le président Rebelo de Sousa de ses propos en faveur de la levée du blocus et de ses condoléances suite au décès de Fidel Castro, le 25 novembre dernier.

Le Chef de l'État portugais a de son côté confirmé la volonté de son gouvernement de consolider les relations avec Cuba qu'il a qualifiées de très positives.

Auparavant, le chef de la diplomatie cubaine s'était entretenu avec son homologue portugais, Augusto Santos Silva, avec le président du Parlement, Eduardo Ferro et avec le Groupe parlementaire d'amitié avec Cuba.

Bruno Rodriguez a quitté Lisbonne pour Athènes où il entame aujourd'hui une visite officielle.

A l'aéroport d'Athènes, il a été accueilli par Aglaia Balta, directrice de protocole au ministère grec des Affaires étrangères.

Dans le cadre de son programme à Athènes, le ministre cubain des Affaires étrangères doit s'entretenir avec son homologue grec, Nikos Kotzias.

Le site officiel du ministère cubain des Affaires étrangères précise que cette visite a pour but de consolider les relations diplomatiques, politiques, économiques et commerciales entre Cuba et la Grèce.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127706-le-president-portugais-recoit-a-lisbonne-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine>



**Radio Habana Cuba**